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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 浦賀奉行所 300 周年記念事業とその後のまちづくりについて 

(1) 浦賀奉行所開設 300 周年を広く周知し他地域とのネットワー

ク形成や相互交流を行う必要性について 

(2) 横須賀復活のための３つの構想及び４つの計画を踏まえた今

後の浦賀のまちづくりに対する考えについて 

 

２ 残薬バッグ運動について 

(1) １年間の試行期間の検証結果で判明した医療費削減や誤飲な

どのリスク回避の効果に対する所見について 

(2) 事業を広く市民に周知するための支援の必要性及びさまざま

な支援の方策に対する所見について 

(3) バッグの作成支援や啓発イベント及び講演会などを開催する

必要性について 

(4) 医療や介護の専門職による連携のような多職種間の連携強化

について 
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３ 中学校給食センターについて 

(1) 中学校給食センター用地として選定された旧平作小学校を使

用している町内会や各団体のほか、地域住民に対する丁寧な説

明の必要性について 

(2) 音やにおいなどの環境対策について 

(3) 周辺住民の不安を取り除き理解を深める取り組みについて 

(4) 災害時の食料を確保するための給食センター運営事業者との

協定締結について 

(5) 公共施設の廃止または建設に当たっては丁寧に説明責任を果

たし、行政と市民の信頼関係を築きながら進めることについて 

(6) 旧平作小学校が中学校給食センター用地として決定した場合、

速やかな周辺住民への説明やさまざまな地域への配慮を行うと

ともに、給食センター完成の際は地域が喜び、市民に愛される

施設とすることについて 

 

４ 就学援助制度について 

(1) 入学前に就学援助費の交付ができるよう準要保護者の方に対

して配慮する必要性について 


